



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le CHRU de Nancy en appui humain et logistique auprès des CHU des Antilles

En plus du renfort apporté par ses professionnels volontaires actuellement en mission dans les deux CHU antillais, le CHRU de Nancy expédie des équipements biomédicaux en Guadeloupe. Cet appui logistique permettra au CHU de Pointe-à-Pitre de mieux faire face à l'afflux massif de patients covid en état critique, grâce à l'ouverture de 10 lits de réanimation supplémentaires.

[Nancy, le 12.08.2021]

Respirateurs, moniteurs, pousse-seringues, pompes à nutrition, pompes à perfusion... Ce sont 3 350 kg de matériel biomédical qui sont expédiés en urgence depuis Nancy à destination du CHU de Guadeloupe. L'établissement pourra ainsi ouvrir a minima 10 nouveaux lits de réanimation destinés aux patients atteints de la covid-19.

Ces équipements et leurs consommables sont prélevés sur les stocks « catastrophes et épidémies » du CHRU de Nancy constitués après la première vague de l'épidémie covid, au printemps 2020. Le transport des 24 palettes d'équipement pour un volume de 72 m³ est orchestré par le centre national de crise sanitaire, à l'initiative des deux CHU et en lien avec les ARS du Grand-Est et de Guadeloupe. Le matériel sera réceptionné par les équipes hospitalières de Pointe-à-Pitre ce vendredi 13 août.

Cet important soutien logistique vient compléter l'engagement du CHRU de Nancy auprès des deux CHU antillais, suite au départ le mardi 10 août 2021 de plus de 20 professionnels de toutes spécialités.

Médecins, infirmiers, aides-soignants, manipulateurs en électroradiologie médicale et cadres de santé prêtent main forte durant deux semaines aux hospitaliers de Martinique et de Guadeloupe confrontés à une forte recrudescence de patients covid dont l'état critique nécessite une prise en charge en réanimation.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication : communication@chru-nancy.fr

